

CRISTOBAL ESCOBAR/AGENCIAUNO



SICHES ENTREGÓ CIFRAS DE CAÍDA DE DELITOS EN LA ZONA

Gobierno pedirá extender la presencia militar en el sur

Por otros 15 días más solicitará el Gobierno poder extender el estado de excepción que desde mayo rige en cuatro provincias de las regiones del Biobío y La Araucanía.

La ministra del Interior, Izkia Siches, anunció que ingresarán la petición que debe ser autorizada por el Congreso debido al “positivo” balance que han hecho en las evaluaciones de la medida.

Tras reunirse con autoridades policiales y de las Fuerzas Armadas, la jefa de gabinete informó que desde el debut de la norma han bajado en un 85% la quema de camiones, en un 65% los ataques a vehículos y en un 57% los eventos con uso de armas.

“Hacemos un balance positivo en torno a poder evitar aquellos hechos que ponen en riesgo la vida de las personas”, dijo la titular de Interior.

El Gobierno estimó que la prórroga de la medida se podría estar debatiendo el miércoles en el Parlamento, un día antes que acabe la vigencia de la última renovación.

Sin embargo, esta vez el Ejecutivo podría tener mayores complicaciones para reunir los votos necesarios, pues a los descuelgues que se han venido registrando en parte del oficialismo que se opone a mantener la presencia militar, en la oposición hay varios que estarían dudando de mantener su apoyo.

La bancada de diputados UDI ya anticipó que evaluarán su postura, pues exigen que el despliegue militar custodie todo el territorio y no esté focalizado en las rutas, y que el Presidente Gabriel Boric viaje a la zona. También lo instaron a ordenar los votos en el oficialismo. 🗳️